

Ministrant*innen-Wallfahrt nach Rom 27. Juli bis 3. August 2024

Im Sommer 2024 ist es wieder so weit: Viele tausend Minis aus verschiedenen europäischen Ländern treffen sich auf Einladung des CIM (Coetus Internationalis Ministrantium) und des Papstes zur internationalen Ministrant*innen-Wallfahrt in Rom.

Die damp organisiert für maximal 360 Minis aus der deutschsprachigen Schweiz vom 27. Juli bis 3. August 2024 eine einwöchige Romreise zur internationalen Mini-Wallfahrt.

Teilnehmen können aktive Minis ab Jahrgang 2010 oder älter. Es ist bewusst ein Angebot für ältere Minis – als Dank für ihren Dienst.

Die Reise nach Rom erfolgt mit Reisebussen. Für die Unterkunft konnten einfache Touristenhotels im Zentrum gefunden werden. An den internationalen Tagen stehen die Begegnungen zwischen den verschiedenen Ländern im Mittelpunkt. Dazu gehören auch ein gemeinsamer Gottesdienst auf dem Petersplatz und eine Papstaudienz. An den übrigen Tagen werden ein komplettes Rahmenprogramm mit verschiedenen Stadtrundgängen und ein Ausflug ans Meer durch die damp angeboten.

Die Reise kostet **Fr. 850.– pro Person**. Inbegriffen sind: Reise, Halbpension, Hotel (3 und 4 Sterne im Zentrum), alle Führungen und Eintritte. Vielleicht ist es möglich, dass ein Teilbetrag als Dank den älteren Minis zugesprochen wird oder dass sie ihr Geld in der Pfarrei aktiv selber verdienen. Bitte denkt daran, dies ins Budget einzuplanen.







Angebot der Fachstelle Jugend Thurgau an euch:

Wir von der Fachstelle Jugend (JUSESO) bieten euch Pfarreien an, dass wir 1-2 Begleitpersonen organisieren, welche die Jugendlichen aus dem Thurgau begleiten. Wir möchten damit auch den kleinen Pfarreien die Möglichkeit bieten, dass ihre älteren Minis diesen Event erleben können. Natürlich könnt ihr euch auch selber mit euren Minis anmelden und als eigenständige Gruppe reisen.

Die genauen Infos und Anmeldeformulare sind ab September erhältlich unter damp.ch Ich empfehle euch, dass die Minis sich bis Ende Dezember definitiv anmelden – bevor alles ausgebucht ist. Dies können sie direkt bei der damp machen.

Für die Organisation der gemeinsamen Reise müssten sie sich dann jedoch bei uns melden.

Da ich die Reise mitorganisiere, werde ich selber auch teilnehmen. Ich freue mich, wenn sich einige Minis aus dem Thurgau entschliessen können, an der Romwallfahrt teilzunehmen.

Bei Fragen stehe ist selbstverständlich zur Verfügung.

Murielle Egloff